

PLATAFORMA SOS GENT GRAN

En el largo año que nuestra plataforma SOS Gent Gran lleva reivindicando una segunda residencia pública, un Centro de Día y 47 pisos tutelados, podemos sentirnos orgullosos del resultado práctico de nuestra lucha colectiva.

SOS Gent Gran es un colectivo transversal al que se pueden adherir todas aquellas personas, entidades y partidos políticos que lo deseen, solo se les pone una condición :La defensa de los derechos inalienables de las personas mayores. En la actualidad integran nuestro colectivo personas independientes, asociaciones de vecinos, entidades populares , así como casi la totalidad de partidos políticos de la ciudad.

En este corto periodo, desde que echó a rodar SOS Gent Gran, hemos conseguido algunas victorias : Como es la inmediata construcción, por parte de nuestro Ajuntament, de 47 pisos tutelados en el edificio en el antiguo C.P. Miguel Hernández para personas mayores de 65 años. Asimismo hemos arrancado a la Generalitat el compromiso de la apertura inmediata de 20 plazas (de las 45 que debieron de abrirse en el año 2011) de Centro de Día en la Residencia Pública Ramón Berenguer.

Todo este camino recorrido por SOS, y todas estas conquistas, no han sido nada fácil. Hasta llegar aquí hemos puesto pata arriba un montón de organismos públicos : Desde nuestro Ajuntament, el Parlament, la Generalitat y a todos los grupos parlamentarios sin excepción. No detallaremos cada una de nuestras movilizaciones, pero si podemos estar orgullosos de sus resultados. Y podemos proclamar que hemos creado un precedente y unas formas de lucha dignas de admirar por muchos colectivos de Barcelona y de toda la provincia.

Pero como diría el Quijote : "Con la Iglesia hemos topado Sancho". En este caso estamos encontrando una gran incomprendión con el Govern de la Generalitat, al negarse o darnos largas en nuestras reivindicaciones. Se niegan en rotundo a la construcción de una segunda residencia pública, la que nos pertenece por tener la ratio mas baja de Catalunya , en lo que se refiere a plazas públicas de residencia. Así mismo nos ningunea 25 plazas de Centro de Día en la Ramón Berenguer, con la falsa excusa de que no hay espacio suficiente. Siendo la razón económica la verdadera causa de su negativa; al no querer contratar el personal necesario para atender a esas personas.

Y es aquí que solicitamos, para avanzar en nuestras reivindicaciones , la implicación total de nuestra alcaldesa Nuria Parlón . Ella, como representante de nuestra ciudadanía, debe provocar reunirse con los altos jerifaltes de la Generalitat y poner encima de la mesa nuestras irrenunciables reivindicaciones: Segunda Residencia Pública y la apertura de las 45 plazas de Centro de Día en la Ramón Berenguer. Mientras, nuestra Plataforma SOS ,seguirá manifestándose en la calle, y donde se precise. Por lo que invitamos a todos los vecinos y vecinas de la ciudad a que nos acompañéis en nuestra próxima acción del 27 de Junio; donde realizaremos una marcha de vehículos , desde Gramenet hasta la sede barcelonesa de la Consellería de Treball i Afers Socials.